

# Según trino de Gustavo Petro, el exalcalde Jaramillo tendría que abandonar su campaña

El candidato presidencial tuvo un cruce de palabras con su contrincante Rodolfo Hernández. Se calienta la carrera por la segunda vuelta.

Poder 08 Jun, 2022 Autor: Redacción Política

Síguenos en Google News



Los exalcaldes Gustavo Petro y Rodolfo Hernández, que aspiran a ser presidentes de Colombia, se trenzaron en una intensa pelea política que podría afectar, de rebote, **al exalcalde de Ibagué y ficha clave del Pacto Histórico en el Tolima, Guillermo Alfonso Jaramillo.**

A través de Twitter, el líder del Pacto Histórico le hizo un llamado al ingeniero Hernández para que no siga atacando su campaña.

“No señor candidato, usted no se viene a limpiar las uñas con mi honradez. Ninguna investigación penal contra mí prosperó; es usted el que está en manos de los jueces imputado por cargos de corrupción. **Si en mi campaña alguna persona llega a estar imputada, se retira de inmediato**”, dijo Petro.



53.3K Reply Share

Read 4.8K replies

Esta categórica respuesta, sin embargo, puede afectar al exalcalde Jaramillo quien no solo está investigado, sino que está a punto de conocerse **la sentencia de la justicia por el contrato del alumbrado navideño del año 2016.**

Según conoció EL OLFATO, la sentencia de Jaramillo se conocería en noviembre de este año. **(Ver: Jaramillo busca evitar condena por el Alumbrado Navideño echándole el agua sucia a sus exsubalternos; en breve se conocerá el sentido del fallo)**

El exalcalde está siendo investigado penalmente por suscribir **un contrato por más de \$1.691 millones que terminaron en los bolsillos de los integrantes de una familia bogotana.** El cargo que se le imputa al exmandatario es el de suscripción de contrato sin el cumplimiento de los requisitos legales.

Aún así, Jaramillo continúa activo en la campaña de Gustavo Petro. El exalcalde de Ibagué acompañó el pasado fin de semana al candidato presidencial a quedarse en una casa de un humilde pescador que vive a orillas del río Magdalena. **(Ver: Petro visitó el Tolima y pasó la noche en la casa de una familia de pescadores en Honda)**



## La pelea por las energías limpias

La discusión entre los candidatos Gustavo Petro v

Rodolfo Hernández continuó sobre sus modelos de generación de energía. Ante la falta de debates, parece que la tribuna en la que se discutirán las propuestas será la plataforma virtual Twitter.

Todo comenzó con la foto que colgó Gustavo Petro en su cuenta de Twitter vestido de minero, en la que se lee: “con los mineros hicimos un pacto”.

En el mismo hilo, Petro aseguró que la propuesta de transición energética no perjudicará los ingresos de estas personas, y que **hasta que las actividades agrarias y de generación de energías limpias no generen más ingresos, el Estado se compromete en su gobierno a comprar el carbón.**

De hecho, fue más lejos diciendo que los trabajadores que despiden en la gran minería a cielo abierto carbón en el Caribe, se convertirán en propietarios cooperativos de granjas de energía solar”.

Sin embargo, el ingeniero Hernández salió al paso a la propuesta petrista con un trino de dos líneas: “Y ¿de dónde van a sacar los paneles solares? Y **¿cómo se van a conectar las granjas para energía solar sin un sistema de transmisión?**”.



A la pregunta, Petro respondió: “¡Ay Dios mío! Usted es ingeniero, debería saber que los paneles solares se importan, ya hay muchos en Colombia. **Ecopetrol** y empresas privadas ya han instalados granjas solares en Colombia y la línea de transmisión existe, pero hay que potenciarla a una de las más poderosas del país”.

 Síguenos en Google News

Temas relacionados

Ibagué Gustavo Petro Guillermo Alfonso Jaramillo Alunbrado Navideño

  Síguenos en Google News

## Podcast



Encuentranos en:



## Edición impresa



### Edición 59

24 Mayo, 2022

[Ver edición](#)

[Descargar](#)

[Ver ediciones pasadas](#)

## Paute con nosotros

### Correo.

[direccioncomercial@elolfato.com](mailto:direccioncomercial@elolfato.com)

### Dirección.

Carrera Quinta #30 - 35 Interior 5,  
Barrio San Simón parte alta

### Teléfonos

300 472 87 99  
(608) 266 8353